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Zusammenfassung


Die Therapie der juvenilen idiopathischen Arthritis erfolgt durch eine Kombination von nichtsteroidalen Antirheumatika, systemischen und/oder intraartikulären Glukokortikoiden, klassischen Basistherapeutika, Immunsupressiva und Biologika. Die neuen bio-logischen Medikamente erwiesen sich als au-ßerordentlich wirksam, auch bei schweren oder bislang therapierefraktären Verläufen. Drei Tumor-Nekrose-Faktor-Inhibitoren (Eta-nercept, Adalimumab und Infliximab) wurden bereits untersucht. Weitere therapeutische Optionen bestehen durch Inhibition von Interleukin-1 durch Anakinra, Canakinumab und Rilonacept, Interleukin 6 durch Tocilizumab oder der Inhibition der T-Zellaktivierung durch Abatacept. In dieser Übersichtsarbeit werden die pharmakologischen Therapieoptionen orientierend an der Existenz von kontrollierten randomisierten Studien dargestellt.
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Summary


Treatment of juvenile idiopathic arthritis consists of a combination therapy including non-steroidal antirheumatics, glucocorticoids either systemic or intraarticular, classical disease modifying drugs like sulfasalazine and methotrexate as well as leflunomide and biologicals. These new therapeutic strategies have effected dramatic improvements also in patients with severe, so far intractable disease. Three TNF inhibitors etanercept, adalimumab and infliximab have already been studied. Further treatment options include inhibitors of interleukin 1 (anakinra, canakinumab and rilonacept), interleukin 6 (tocilizumab) and inhibitors of T-cell activation (abatacept). This review will summarize the pharmacotherapeutic options based on studies published in the literature.
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